
経済常任委員会会議録

1 日 時 開会 平成 28年 9 月 9日 11：35

閉会 平成 28年 9 月 9日 11：55

2 場 所 委員会室

3 出席委員 鈴木安次、小峰由久、小林達信、吉田克則、高縁 光、青砥與藏、大縄武夫

4 欠席委員 なし

5 出席要求者 なし

6 職務出席者 書記 齋藤静香

7 説明員 なし

8 付議事件 第 1 所管事務調査について

9 議事の経過

副委員長（小峰由久委員）開会

委員長（鈴木安次委員）あいさつ

第 1 所管事務調査について

（協議概要）

委員長が所管事務調査内容について問うたところ次のような意見が出され、最終的には町内

道路（国県道含む）の整備・計画の状況について調査することに決した。

主な意見

・町道含めた国県道の整備計画。八幡地区の道路計画。胡桃下町道は通学路になっているが大

型車の走行が多い。９補正では事業費が大幅に削減されている。なぜそうなったのか。

・丸ケ草地区の治山工事の状況、川上谷川線の現地調査、川上馬場地内の町道調査

・塙町振興公社の経常赤字の状況、債務超過が危惧される。

・イノシシの被害が止まらない。

副委員長：閉会

塙町議会委員会条例第 27 条の規定により署名する。

平成 年 月 日

経済常任委員長

議 長

確認印


